

Fitch subió a 'A- (Arg)' la calificación nacional y a 'B' la calificación internacional de Telefónica de Argentina

12 de julio de 2005

Fitch subió a 'A- (Arg)' la calificación nacional y a 'B' la calificación internacional en moneda local y en moneda extranjera de Telefónica de Argentina S.A. (TASA). Las calificaciones poseen una Perspectiva Estable. Asimismo, Fitch confirmó a nivel local la calificación de corto plazo de los títulos de TASA en la Categoría A2(arg), y la Categoría 2 de sus Acciones Ordinarias. Fitch subió las calificaciones de determinadas Empresas Argentinas luego del canje de deuda argentina en Junio de 2005 y la simultánea suba del 'techo país' (country ceiling) a 'B' de 'B-'. Las calificaciones de TASA reflejan su sólida posición de mercado, fortalecimiento de su perfil financiero y apoyo históricamente brindado por su accionista Telefónica S.A. TASA cuenta con un adecuado perfil de deuda, asociado a manejables niveles de deuda y una fuerte generación de fondos en pesos. Durante los últimos años, la estructura de deuda se ha visto fortalecida por la aplicación de su flujo de caja libre a la reducción del endeudamiento, la adecuación del perfil de vencimientos, y el progresivo cambio en el mix de moneda. Las calificaciones incorporan la exposición de TASA a fluctuaciones en el tipo de cambio al estar sus ingresos denominados en pesos mientras que su deuda está mayormente denominada en moneda extranjera. Los ingresos de la compañía se originan principalmente en su negocio regulado de telefonía fija, estando expuesta al riesgo regulatorio.